



(写真は去年の商工祭)

豪華けんたる商工祭

4月19日～21日3日間

藝妓連の手踊り山車

夜は観光の夕

山手・踊り車

4月19日

4月20日

4月21日

最大の人気を呼ぶ

廣告力一ニバル

牛若丸、かぐや姫も出現

ミスカーニバル 市内をめぐる美女群像

ミスカーニバル

おとぎなし行列

(花笠行列)

4月21日

自動車ショウも

自動車ショウ

斎藤京子の来若

21日

17日

市内をめぐる美女群像

ミスカーニバル

斎藤京子の来若

自動車ショウ

17日

観光映画の夕

小型自動車ショウ

17日

観光映画の夕

17日

憲章制定六周年

あの子も
この子も



みんなの子

◇児童憲章にはどうすれば子供たちがしあわせになれるだろうかと言ふ理想的な状態なのでしょうか。◇心もからだも発達の途上にある子供たちは、感受性が強く、自主的なものよりもその環境に即応する能記されてありますが、まづお手本にくらべて、自分周辺の子供は性格、行動を注意してみると、恐らく誰しもがその中に自分の姿を見出されて苦笑される

今年は児童憲章制定六周年にあたりますが、特に「世界子供の日」が制定されましたので、この二つを記念し、憲章の徹底をはかるとともに、「世界子供の日」の趣旨を普及し、子供たちの幸福についての关心を高めるため、五月五日を中心に行福祉週間の運動を展開することになりました。この機に次のことを考えてみようではありませんか。

◇よいものだけを見聞しえている人は悪いものを受入れない性格が出来てしまふことがあります。それが、子供を作つ

る。その環境を明るくし将來安心く社会建設のバトンをタッチ出来る大人となる様お互いにその成育に心掛けようではありませんか。

◇子供も社会の一員です。その環境を明るくし将來安心く社会建設のバトンをタッチ出来る大人となる様お互いにその成育に心掛けようではありませんか。

市内の子供会に統一した標識旗を交付することになります。五月五日子供の日をトして行われます。ですが、子供会を作つ

る。そのために近く調査を行いますから内容明記の上、御提出下さい。(公民館)

子供会旗を制定



お互いに注意しましよう

たというだけでは對象になりません。子供会を作り実際に運営された実績によつて、将来共子供会が繼續して育成される地区に交付されます。

(保健衛生課清掃係)

掃

またゴミがこんなに川に捨てられました。どうですわづかにほしくゴミ箱の破損を防ぐために、川や側溝にゴミを投棄する不得徳の方がおられるのは非常に残念です。暖かくなりますが、ゴミが腐敗します。

清 十米位の川筋よりあられたり、甚だしい場合は白屋堂と川や側溝にゴミを投棄する不得徳の方がおられるのは非常に残念です。暖かくなりますが、ゴミが腐敗します。

ゴミを川に投棄してたりすることは清掃において嚴禁です。

これまで注意し合はれていたが、いまだにこの觀念は皆さんにお願いしてまいります。

二台分以上もあつたのです。清掃に再三当紙上その他で意見を述べてきましたが、それが、

皆さんは市民の協力がなくしては完遂出来ません。自分

で他の方に心配されてしまうのです。

皆さんは自覺すると、問題であります。

皆さんは、ゴミを川に投棄してたりすることは清掃において厳禁です。

ゴミを川に投棄してたりすることは清掃において厳禁です。

ゴミを川に投棄してたりすることは清掃において